

Themenvorschlag



Studio Baur au Lac: Erstes Hotel Streaming-Studio in der Schweiz

Zürich, 27.01.2021: Die Corona-Krise revolutionierte in gewisser Weise unser Kommunikationsverhalten. Der Video-Chat ist ein unverzichtbares Kommunikationsmittel geworden. Dies führte bei vielen Unternehmen zu einer verstärkten Nachfrage nach ‚hybriden‘ Meetings. Zürichs Hotelikone hat darauf reagiert und erfindet sich wieder einmal neu. Nach dem Erfolg des Open Air Cinemas im Baur au Lac Park im Sommer 2020 wurde vergangene Woche der historische Festsaal «Le Petit Palais» zum «Studio Baur au Lac» umfunktioniert.

Es ist das erste fest installierte Streaming-Studio in einem 5-Sterne Hotel in der Schweiz. Ab sofort und vorläufig bis Ende April 2021 können Veranstaltungsplaner jetzt auch virtuelle Schauplätze bespielen. Den eleganten und zugleich funktionellen Rahmen dafür bietet das 206 m² grosse und geschichtsträchtige Petit Palais: Staatsoberhäupter gaben hier repräsentative Empfänge, rauschende Ballnächte entwickelten sich zu gesellschaftlichen Ereignissen. Jetzt wird der Historie ein neues digitales Kapitel hinzugefügt. Studio Baur au Lac ist ein eleganter Hybrid aus Eventlocation und Fernsehstudio. Von Produktpräsentationen über Vorträge, Pressekonferenzen, Interviews oder auch Konzerte dank der neusten technischen Infrastruktur können ab sofort Menschen weltweit und in Echtzeit erreicht werden. Zusätzlich zu Live-Streamings und Videokonferenzen können auch interaktive Zuschaltungen von Gastrednern, die Durchführung von Live-Abstimmungen sowie Simultanübersetzungen realisiert werden.

Von der 60 m² grossen Studiobühne mit flexibel farblich zu gestaltendem Hintergrund sowie Videoscreens lassen sich Geschehnisse mittels modernster Video-, Ton-, Licht-, Dolmetscher- und Webcast-Technik in Echtzeit auf Websites oder Social-

Media-Plattformen übertragen. Virtuelle Inhalte und dynamische Lichtszenarien ermöglichen es, in kürzester Zeit zwischen unterschiedlichen Settings zu wechseln. Neben dem state-of-the-art Equipment stellt ein professionelles Team aus Studio- und Streaming-Technikern des Baur au Lac-Partners für Eventtechnik «bluetrac» den reibungslosen Ablauf der Übertragung oder Aufzeichnung sicher.

«Hotels sind und waren immer die Begegnungsräume von Menschen. Die persönliche Begegnung ist und bleibt die Königsklasse, für die das Baur au Lac seit über 175 Jahren steht. Im Zeitalter digitaler Möglichkeiten und durch Zwänge in der gegenwärtig eingeschränkten Bewegungsfreiheit haben technische Entwicklungen sehr rasch neue Formen der Begegnungen ermöglicht. In guter Tradition möchte das Baur au Lac auch bei diesem Innovationssprung seinen Gästen und Kunden neue Möglichkeiten der digitalen und hybriden Begegnungen bieten», sagt Wilhelm Luxem, Direktor des Baur au Lac.

Schon im Oktober vergangenen Jahres rüstete das Baur au Lac auf digitaler Kommunikationsebene für seine Gäste auf: Unter dem Motto «SAFE & SOUND» schafft seitdem ein neues Videokonferenz-Tool im Salon III eine Synergie zwischen Vor-Ort- und Online-Meetings und ermöglicht einen reibungslosen und simultanen Austausch zwischen bis zu 250 Teilnehmern weltweit. Ein IT-Butler vor Ort stellt sicher, dass die Hybrid-Meetings technisch einwandfrei abgehalten werden können.

Baur au Lac:

Das Baur au Lac besitzt seit über 175 Jahren eine Spitzenstellung in der internationalen Luxushotellerie. Seine Lage mit eigenem Park und Blick auf den Zürichsee sowie auf die Alpen ist einzigartig. Dabei liegt das Bankenzentrum am Paradeplatz und die berühmte Shoppingmeile «Bahnhofstrasse» nur wenige Gehminuten entfernt. Das Hotel bietet 119 Zimmer inklusive 27 Junior Suiten und 18 Suiten, alle im Art-Déco-Stil, dem opulenten Stil von Louis XVI oder English Regency kombiniert mit zeitgemässen Elementen und exklusiven französischen, italienischen und englischen Stoffen. Seit Januar 2015 erstrahlt die legendäre Hotelhalle «Le Hall» nach aufwändigen Neugestaltungen und Restaurationen in neuem Glanz. Das Designkonzept ist eine Hommage an die wahrhaft legendäre Hotelhalle und die verschiedenen Stilepochen, die sie durchlebte. Auch die Gastronomie des Baur au Lac zählt zu den exklusivsten der Stadt. Eine ausgezeichnete Küche erwartet Gäste im Sternerestaurant Pavillon, welches 2019 mit dem zweiten Michelin Stern ausgezeichnet sowie von Gault Millau mit 18 Punkten bewertet. 2020 konnten bei der Verleihung von Guide Michelin in Lugano erfolgreich die zwei Michelin-Sterne verteidigt werden. Im September 2019 öffneten sich die Türen des neuen Restaurants «Baur's» im Baur au Lac. Baur's verkörpert die raffinierte Neuinterpretation der klassischen Brasserie und bietet seinen Gästen in lockerer und gemütlicher Atmosphäre ein neues Dining-Erlebnis. Im Oktober 2020 wurde das Baur au Lac vom Readers' Choice Award des US-amerikanischen Reisemagazins Condé Nast Traveler auf Platz 1 der besten 50 Hotels weltweit und zum dritten Mal in Folge zum besten Hotel in Europa gewählt. Weitere Informationen unter www.bauraulac.ch